

Bewohner des Hauses  
Hochstr.10  
33790 Halle/Westf.

IGKB  
Frau Hegemann

Halle, den 05.01.2019

### **Nachnutzung der Deponie Künsebeck**

Sehr geehrte Damen und Herren,  
sehr geehrte Frau Hegemann,

wir haben mit gemischten Gefühlen die Info aufgenommen, das Künsebeck nicht als Gewinner des Wettbewerbs hervorgegangen ist. Aber auf der anderen Seite sind uns, als Anlieger der Deponie, die Vorschläge der Weiternutzung zu weitgegangen.

Das Projekt stand ja auch unter der Überschrift „**Heimat zurückgeben**“.

Dazu sind auf der Info Veranstaltung bei Jäckel schon viele kritische Anmerkungen genannt worden, aber auch viele Vorschläge gelobt worden.

Dieses Schreiben möchten wir noch einmal dazu nutzen um klar zu stellen das eine touristische Nutzung für uns Anlieger nichts mit „**Heimat zurückgeben**“ zu tun hat.

Wir fänden eine Wanderweganbindung an den Hermannsweg, über den Kamm oberhalb des Steinbruchs, mit einem Atemberaubenden Blick in Richtung Beckum, ein tolle Idee.

Auch ein Erlebnispfad „Geologie und Geotope erleben“ ist eine spannende Idee, zumal Steinmaterial vom Steinbruch Geologie begreifbar machen kann. Es wäre wünschenswert, wenn etwas wie ein grünes Klassenzimmer entstehen könnte.

Auf der Liste was wir nicht möchten stehen: Ein Bikerweg, Eventflächen, E-Ladesäulen für Wohnmobile, Toiletten, Jugendcamps und freies W-LAN.

Mit freundlichen Grüßen

